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Кюро окружкома КПСС иа очередном заседании 

.„„трсло вон рог об итогах выполнения плана ео- 
аичьно-^ь'ономичес-кого развитии округа и социали- 
тя четких обязательств за первое полугодие 1986 г.

Заслушав информацию 
„местйтелей председателя 
иписполкома тт. Бабад- 

git Барышникова.
Едадшна, Чн ки рева, бю
ро огнетпло. что в округе 
^печено ускорение
локально - экономическо- 
д, развития по сравненню 

m u же периодом 1985 
рд1 Однако темпы раз- 
BT11I экономики и соци - 
дьвой сферы еще не со- 
йветствуют требованиям 
CXVH съезда КПСС. июнь, 
даго (1986 г.) Пленума 
JK КПСС. Округом недо- 
вес к плану 2963 тыея- 
III тонн нефтп, на 62 мил- 
шовя рублей — П Р О М Ы Ш 
ЛЕННОЙ ПРОДУКЦИИ. ВВО Д 
1СН0ЕНЫХ фондов составил 
) процентов.
Сорааны планы произ- 
>дства и реализации про- 
ршш пятнадцатью про- 

«виы.чи предприятн- 
среди них объе- 

гекшя «Нижневартовск- 
•фтега»». «Варьеганнеф- 
sraa*. нефтегазодобыва - 

я  сге управление «Урьев- 
рЕть». Ниже установлен- 
ц ш агай  производи- 

вость труда ' в городах 
ижкевартовске. Радуж- 
т, Коидннском и Неф

теюганском районах. Не 
обеспечим запланирован
ный ввод жилья в городах 
Ханты-Мансийске, Няга
ни, районах Ннжневартов 
ском. Березовском, Совет
ском. На объектах здраво
охранения освоено лишь
25 процентов годового ли
мита капитальных вложе
НИН.

Не меняется положение 
дел в животноводстве. Из
26 хозяйств не справились 
с планом сдачи молока 
16, мяса — 8, совхозы ок
руга недодали к плану 608 
тонн молока. Ханты-Ман 
сийский, 01;тябрьскнн| 
районы, город Урай не 
выполняли мероприятия 
по посеву яровых куль
тур.

Отделы окружкома
КПСС и окрисполкома 
слабо контролируют вы
полнение планов экономи
ческого и социального 
развития в городах, райо
нах, на промышленных 
предприятиях, в колхозах, 
совхозах.

Округ располагает необ
ходимыми возможностями 
для интенсивного развития 
экономики, подтверждение

тому — результаты труда 
геологорпп ведч и ков, тру
жеников лесной и рыбной 
промышленности. По ок
ругу за полугодие обеспе
чен прирост суточной до
бычи нефти -15 тысяч 
тонн, фонд скважин, даю
щих продукцию, увеличен 
нп пять процентов, сверх 
плана пробурено 95 
тысяч метров горных по
род. На 103 процента вы
полнен план товарооборо
та, на 100,9 — по быто
вому обслуживанию насе
ления.

Бюро окружкома КПСС 
обязало отделы окружко
ма КПСС, окрисполко.м, 
горкомы, райкомы, гор- 
райисполкомы, первичные 
партийные, профсоюзные 
и К о м с о м о л ь с к ие органи
зации. хозяйственных ру
ководителей шире развер
нуть социалистическое со
ревнование в ответ па Об 
ращение ЦК КПСС к тру. 
дящимся Советского Сою
за, направив его иа быст- 
рейшую ликвидацию допу
щенного отставания в до
быче нефти. обеспечить 
безусловное выполнение и 
перевыполнение планов 
социально - экономиче
ского развития и социали
стически  обязательств на 
1986 год.

Отделам окружкома

Езвой из важных задач 
средней школы 

|Г 1е,си Расширение и 
¥*п-1енне связей учени- 
Р"* коллективов с про- 
родственными.

■большим интересом ня- 
К|,е школьники ана- 

k J '*  с Рабочими специ- 
Ьи|-Л.7*М11 нефтяной про- 
Р -«“пости города. Прн- 
(,s ,|1И не ограничива- 

одними экскурсия- 
i(,, "ефтедобытчикам. 

с°зданного год на

зад городского учебно- 
производственного комби
ната проводятся как тео
ретические занятия по ос
новам профессии опе
ратор по добыче нефти и 
газа, так и практика прямо 
ня месторождениях. Боль
шая дружба связывает 
школьников с коллектива
ми бригад капитального 
ремонта скважин первого 
цеха по добыче нефти и 
газа из НГДУ «Красноле
нинскнефть», А непосред

ственным наставником 
учащихся является мастер 
производственного обуче
ния. член совета молодых 
специалистов производст
венного объединения «Кра
сноленинскнефтегаз* Алек
сандр Николаевич Губкин.

Иа снимке: на произ
водственной практике в 
первом цехе добычи нефти 
н газа НГДУ «Красноле
нинскнефть».

Фото Е. Шанаева.

Спешно работает
к « 8 ШИ<>К Р а б 0 Т а е Т КОЛ-
>понцч. Расцоленннекой 

конторы.F С£т.,лаиы полуго-H hoj,,, ' но возросла 
Т"Уда-Ий К о в т 1 ми в 

Г л«Нню°М б1'ИгаДУ по! ИЙ скважин .V; 1,

возглавляет ее Г. И. Ращу
пкин. Коллектив не только 
успешно выполняет свой 
план, но и делает работу в 
основном на «отлично». 
Например, за полугодие 
бригада обработала 49 
скважин при плане 38 н 
45 из них с отличной

оценкой.
Не отстает от лидера и 

комсомольско - молодеж
ная бригада Александра 
Магдаснева. Все 45 зали
тых ею колонн приняты с 
отличной оценкой.

Обе бригады уже выпол
нили план семи месяцев.

А. РЯБОВА.
Начальник 

п.'шпового отдела.

Первые стога
182 тонны сена уже за

стоговано кормозаготовите- 
лямп района. В прошлом 
сезоне на это же время бы
ло заготовлено только 14 
тонн. В нелегких условиях 
затянувшегося паводка ра. 
ботают сенокосчпки. Луч
шие показатели сей
час у полумеханизироваи- 
ных звеньев А. Пашаева 
и Л. Ганихина из колхоза 
имени Дзержинского, каж
дое застоговало по 18 тонн 
грубых кормов. Неплохо 
идут дела в совхозе «Пере
гребинский*. здесь заготов
лено 73 тонн сена.

В. АПАНАСЕНКО.

КПСС, окрисполкому, гор
комам, райкомам, горран 
исполкомам, первичным 
партийным организациям, 
хозяйственным руководи
телям предложено обеспе
чить ввод в эксплуатацию 
жилья, детских учрежде
ний, школ и других объ
ектов культурно-бытового 
назначения в полном объ
еме и в установленные 
сроки. Рекомендовано со
средоточить внимание на 
подготовке объектов к эк
сплуатации в зимних ус
ловиях. агропрому обеспе
чить своевременную и ка
чественную заготовку кор
мов, выполнить производ
ство сельхозпродукции в 
запланированных объемах.

В целях усиления кон
троля и персональной от
ветственности членов бю
ро и исполкома окруж
ного Совета народных де
путатов за ускоренное раз
витие социально-культур
ной сферы решено заслу
шать отчеты коммунистов, 
закрепленных за важней
шими объектами.

Редакциям газет, коми
тету по телевидению и 
радиовещанию поручено 
широко освещать ход вы
полнения планов социаль
но-экономического разви
тия округа, городов и 
районов, поднять ответст
венность средств массовой 
информации в этом деле.

Рассмотрены также
другие вопросы.

НАДО 
СПЕШИТЬ!'.

В сельском хозяйстве 
района начинается го
рячая ответственная по- 
ра — заготовка кормов 
для зимнего стойлового 
периода. В прошлом го
ду корыозаготовителям 
не удалось справиться 
с поставленной перед 
ними задачей, поэтому 
чрезмерно трудней бы
ла прошлая зимовка в 
>К|.в угнозэдстве.

Сейчас, в начале ра
боты, още мало поряд
ка, дисциплины, орга
низованности. Медленно 
«раскачиваются» ше
фы. Например, среди 
сенозаготовнтель н ы х 
звеньев производствен
ного обл-единения «Кра- 
сноленннскнефте г а з »  
только в коллективе 
ВМУ серьезно отнес
лись к подготовительно
му периоду.

Сегодня можно
уже начинать заготовку 
кормов в совхозе
♦ Северный». Сюда при
были представители 
производственных кол
лективов ПСО-39. 
СУПТР-10 из Сергин
ского, треста «При
уралнефтегазстрой* из 
Нягани, Атеринского 
леспромхоза из Че
маш. Нужно быстрее 
приступать к работе, не 
ждать, когда уровень 
воды в реке снизится, 
и если технику исполь
зовать пока невозмож
но, надо косить вруч
ную. Д. БЕРЕСТОВ.

СОБРАНИЕ АКТИВА
ОКРУЖНОЙ ПАРТИИНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ СОС
ТОЯЛОСЬ В ХАНТЫ-МАНСИЙСКЕ.

Обсуждался вопрос: «Итоги июньского (1986 г.) 
Пленума ЦК КПСС и задачи партийных организа
ций, советских и хозяйственных органов по реализа
ции пятилетнего плана экономического и социального 
развития СССР на 1986—1990 годы». Доклад сделал 
первый секретарь окружного комитета КПСС В. А. 
Чурилов.

В прениях выступили первый секретарь Лангепас
ского горкома КПСС А. И. Григорьев, бурильщик 
Сургутской нефтегазоразведочной экспедиции Э. К. 
Миронов, председатель окружного агропромышленно
го объедннепня А. П. Даньшин, второй секретарь 
Урайского горкома КПСС В. К. Ветошкин, секретарь 
парткома треста «Приуралнефтегазстрой» А. И. Зорин, 
бригадир Березовского рыбокомбината В. С. Садомпн, 
генеральный директор объединения «Варьеганнефте
газ» Н. П. Захарченко, обувщик Нижневартовского 
горбытуправления А. П. Семенова, второй секретарь 
Когалымского горкома КПСС Б. Б. Поветин, началь
ник объединения «Ннжневартовскстрой» Г. Н. Еме
льянов. брпгадир Комсомольского леспромхоза Совет
ского района В. С. Фетищев, заместитель председате
ля окрисполкома С. С. Чикирев.

В принятой резолюции собрание актива определило 
в качестве важнейшей задачи партийных комитетов 
и организаций, Советов народных депутатов, профсо
юзных и комсомольских органов неукоснительное 
выполнение заданий ХП пятилетки. Рекомендовано 
определить пути реализации заданий пятилетки, кон
кретные меры по ускорению социально-экономическо
го развития, перестройке партийной работы, органи
зовать глубокое изучение и разъяснение документов 
июньского (1986 г.) Пленума ЦК КПСС в трудовых 
коллективах н по месту жительства.

ХОРОШО ПОТРУДИЛИСЬ
в первом полугодии труженики Ун-Юганского лес
промхоза. Так. например, к концу июня о т : выпол
нили план девяти месяцев по вывозке древесины в 
объеме 355 тысяч кубических метров. 19 июня был 
выполнеп плап семи месяцев по разделке леса с ре
зультатом 253 тысячи кубометров. В середине про
шлого месяца труженики хозяйства справились с за
данием полугодия по разделке круглых лесоматериа
лов рралпззкав его в объеме 200 тысяч кубометров.

Упорно трудились коллективы на заготовке древе
сины. Бригада М. Ф. Катаева выполнила план полу
годия ка К 5.6 процента, заготовив 107550 кубомет
ров древесины. В числе правофланговых социалисти
ческого соревнования и бригада С. Г. Байкова. Отлич
но справился с заданием этот комсомольско-моло
дежный коллектив, заготовив в первом полугодии дре
весины больше намеченного. На счету молодых лесо
заготовителей 83100 кубических метров.

Успех, рожденный в труде, сопутствует бригаде, ру
ководит которой А. А. Сергеев. К финишу первого 
полугодия этот коллектив пришел с результатом 
50715 кубометров древесины. Ее заготовлено иа 
27,3 процента больше плана.

Всего с начала первого года двенадцатой пятилет
ки в леспромхозе заготовлено 3-18 тысяч кубометров 
древесниы, что превосходит ранее намеченные рубежи.

С большим трудовым подъемом и энтузиазмом ра
ботали на вывозке леса экипажи, рукчводимые Н. И. 
Симоновым, А. М. Горпынко, В. В. Дементьевым.

Как известно, в нюне начался сеион на химпод
сочке. С результатом 1400 килограммов завершил 
прошлый месяц Ф. И. Мозолев. выполнив задание на 
113,6 процента. Высоких показателей добились здесь 
В. И. Михеев и В. М. Дерягин.

А ня сборе живицы отличились P. X. Сагдеева, вы
полнившая месячное задание на 188.2 процента, Л. Г. 
Новицкая. Ее результат — 2000 килограммов живи
цы, это — 186 процентов плана. Р. А. Вереско -пра
вилась с заданием по заготовке живицы на 181,8 
процента.

В. ЗЕМЛЯНОВА.
Нормировщик ОТиЗ Ун-Югавсь-ого леспромхоза.


